



Article paru le 20 avril 2016

Une journée «DéchetsTri», samedi, pour se débarrasser des produits toxiques

Hautmont L'an passé, lors de la première journée «DéchetsTri» organisée à Hautmont en partenariat avec la grande surface spécialisée dans le bricolage, plus de deux tonnes de déchets chimiques avaient été collectées par EcoDDS, éco-organisme fondé par les principaux acteurs du marché de la fabrication et de la distribution de ces produits grand public. Peintures, solvants, colles, engrais, vernis, filtres à huile de voiture sont autant de produits susceptibles de dégager des résidus nocifs pour la santé et l'environnement s'ils ne sont pas traités de manière adaptée.

même vides ils sont souillés

En principe, les particuliers sont invités à rapporter les bidons non utilisés - même vides, ils sont souillés de résidus - dans les déchetteries. En principe. La réalité est malheureusement tout autre entre ceux qui jettent ces déchets chimiques avec le tout-venant ou ceux, particulièrement indelicats, qui les balancent dans la nature. Avec pour slogan «si tu ne vas à la déchetterie, les journées

DéchetsTri viennent à toi», EcoDDS renouvelle donc cette opération destinée à récupérer, en une fois, un maximum de déchets dangereux. Des animateurs seront par ailleurs chargés d'informer les particuliers venant déposer leurs déchets aux bons gestes de tri.

nouveau tri et traitement

Les déchets seront ensuite à nouveau triés dans le centre de stockage avant d'être envoyés en centre de traitement. Certains de ces produits pourront, par exemple, être réutilisés pour de la valorisation énergétique ou recyclés, le reste étant détruit dans des conditions respectueuses de l'environnement. Journée DéchetsTri, sur le parking de Leroy Merlin, à Hautmont, ce samedi, de 10h à 17h.